

Ahorra IEEM 30 millones de pesos

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Con la rehabilitación del material usado en procesos electorales anteriores, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), logró un ahorro de 30 millones de pesos, por lo que sólo van a erogar 11 millones de pesos en este concepto, dio a conocer la presidenta de la comisión de Organización, consejera Sandra López Bringas.

Señaló que todo este material ya fue licitado y se empezó a producir desde mediados del mes pasado, para surtir las más de 20 mil casillas que se instalarán para

que puedan acudir a votar más de 12.6 millones de electores inscritas en la lista nominal, por lo que esta semana arranca la producción de las boletas electorales.

En entrevista con MILENIO Estado de México, la consejera electoral puntualizó que en todos los casos se siguen los lineamientos marcados por el INE y se ha ido adelantando para dejar para el último momento lo relacionado con la producción de documentación con emblemas y las boletas electorales.

En caso de material electoral, destacó, ya son varios procesos en los que existe una política de reci-

clar material electoral, desde urnas, cancelos y mamparas, entre otros, a los cuales solo les deben cambiar la calcomanía de este proceso.

Desde el año pasado la Dirección de Organización está dirigiendo que se reutilice, por lo que adquirieron un porcentaje menor por medio de una licitación pública, debido al crecimiento de la lista nominal y el daño irreparable de algunas urnas del proceso anterior por el paso del tiempo.

Además está el material con y sin medidas de seguridad, que se manda a hacer con base en el número de participantes, para

que se tenga a tiempo y se pueda distribuir a cada uno de las y los presidentes de casilla, para su instalación el 4 de junio.

La cifra de total de gastos para la documentación con y sin medidas de seguridad es de 57 millones de pesos y participan varias empresas, donde se considera un costo de 2 pesos por boleta electoral, aunque el monto se definirá hasta esta semana.

En la papelería electoral se contemplan alrededor de 15 de millones de pesos y otra cifra similar para la tinta indeleble que les sigue proporcionando el Instituto Politécnico, donde igualmente se considera la realización de pruebas por parte de la Universidad Autónoma Metropolitana. ■

Cuidan finanzas

El instituto ha implementado la estrategia de reutilizar el material electoral para evitar más gasto

11

Millones es lo que van a erogar en esta jornada

20

Mil casillas surtirán para la jornada electoral

57

Millones contemplan para toda la documentación